

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 13. Oktober 2016

Vereidigung der Schöffen für Mühlheimer Ortsgerichte

Im Rahmen zweier Feierstunden wurden die Mitglieder der Mühlheimer Ortsgerichte vom Amtsgerichtspräsidenten in Offenbach am Main verabschiedet, im Amt bestätigt bzw. als Ortsgerichtsschöffe neu ernannt.

Es wurde Herr Helmut Herbert vom Ortsgericht Mühlheim am Main I aus dem Ehrenamt als Ortsgerichtsschöffe verabschiedet. Herr Herbert gehörte dem Gremium 10 Jahre an und hat nicht nur durch seinen Sachverstand, sondern auch durch seinen gesunden Menschenverstand dem Ortsgericht stets gute Dienste erwiesen. Für ihn rückt Herr Karl-Heinz Stier als Ortsgerichtsschöffe nach, der in gleicher Veranstaltung vom Amtsgerichtspräsidenten, Herrn Stefan Mohr, ernannt wurde.

Herr Peter Hildebrand, bereits seit 15 Jahren im Ortsgericht Mühlheim am Main I tätig, wurde für weitere fünf Jahre durch Aushändigung einer Ernennungsurkunde im Amt bestätigt.

Für das für Lämmerspiel zuständige Ortsgericht Mühlheim am Main II wurden im Rahmen der Feierlichkeiten Herr Adolf Fischer für weitere 5 und Herr Matthias Schmidt für weitere 10 Jahre als Schöffen ernannt.

Zu den Aufgaben der Ortsgerichte gehören unter anderem die öffentliche Beglaubigung von Unterschriften z.B. für Vollmachten (General-, Spezial-, Vorsorge-, Betreuungs-, Patienten-, etc.), Kirchnaustritte, Löschung von Belastungen im Grundbuch, Erbschaftsausschlagungen und Mitteilungen an das Vereinsregister.

Weitere Aufgaben sind Immobilienschätzungen, Grundstücksschätzungen, die Erstellung von Sterbefallanzeigen für das Nachlassgericht und Nachlasssicherungen.

Ansprechpartner für Mühlheimer Bürger sind die jeweiligen Ortsgerichtsvorsteher. Für das Ortsgericht Mühlheim am Main I (zuständig für Mühlheim und Dietesheim) ist dies Herr Frank Windisch, erreichbar im Rathaus unter der Tel.Nr. 06108 - 601 150 und für das Ortsgericht II, Lämmerspiel, Herr Michael Binge, Tel. 06108 - 66221.